

MÜNDLICHE ANFRAGE H-0099/04
für die Fragestunde während der März I-Tagung 2004
gemäß Artikel 43 der Geschäftsordnung
von Juan Ferrández Lezaun
an die Kommission

Betrifft: Gesamtbewertung des spanischen nationalen Wasserbewirtschaftungsplans und Ebrodelta

Die spanische Regierung hat einen Antrag auf Finanzierung des Projekts der Überleitung von Wasser aus dem Ebro im Rahmen des spanischen nationalen Wasserbewirtschaftungsplans durch die Gemeinschaft gestellt. Die Kommission hat mitgeteilt, dass sie zu Ende dieses Halbjahres eine globale Bewertung dieses Projekts vornehmen werde. Sie hat auch der Ansicht zugestimmt, dass es wichtig ist, dass ein Gesamtplan für das Ebrodelta (PIDE) aufgestellt wird, bevor das Überleitungsprojekt ausgeführt wird, damit seine Auswirkungen auf das Ökosystem des Deltas geprüft werden können und ihnen Rechnung getragen werden kann, um auf diese Weise mögliche Schäden zu vermeiden, wie dies in der Wasser Rahmenrichtlinien gefordert wird.

Kann die Kommission mitteilen, wann die spanische Regierung den Gesamtplan für das Ebrodelta vorzulegen beabsichtigt?

Wird die Kommission die globale Bewertung des genannten Projekts auch ohne diesen Gesamtplan für das Ebrodelta durchführen?

Eingang: 13.02.2004
es